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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO, ÀS QUINZE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A DÉCIMA 

QUINTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI 

PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, 

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, CLAUDIO SARNIK, WILSON ROBERTO DAVID MOTA 

E LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES 

LEANDRO ANDRADE PRETO E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APÓS SER CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O 

SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI, FEZ A LEITURA DA 

ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. EM SEGUIDA, A VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2094/2018 E Nº 2099/2018, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 115/2017, Nº 116/2017, Nº 117/2017, Nº 

118/2017, Nº 119/2017, Nº 121/2017 E Nº 122/2017, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 810/2017, Nº 811/2017, Nº 

812/2017, Nº 813/2017, Nº 814/2017, Nº 815/2017 E Nº 817/2017, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÃO Nº 03/2018, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; INDICAÇÃO Nº 33/2018, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÃO Nº 02/2018, DE AUTORIA DA VEREADORA 

LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÃO Nº 01/2018, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 816/2017 E Nº 34/2018, AMBAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; INDICAÇÕES Nº 04/2018, Nº 

05/2018, Nº 06/2018, Nº 07/2018, Nº 08/2018, Nº 09/2018, Nº 10/2018, Nº 11/2018, Nº 12/2018, 

Nº 13/2018, Nº 14/2018, Nº 15/2018, Nº 16/2018, 17/2018, Nº 18/2018, Nº 19/2018, Nº 20/2018, 

Nº 21/2018, Nº 22/2018, Nº 23/2018, Nº 24/2018, Nº 25/2018, Nº 28/2018, Nº 29/2018, Nº 

30/2018, Nº 31/2018, Nº 35/2018 E Nº 36/2018, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; E REQUERIMENTOS Nº 01/2018 E Nº 02/2018, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA 

AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO 
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INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS 

COMISSÕES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA AGRADECEU 

OS VEREADORES QUE ATENDERAM À CONVOCAÇÃO PARA ESTA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA, PARA VOTAÇÃO DE PROJETOS DE EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA O 

MUNICÍPIO. AGRADECEU TAMBÉM AO PREFEITO MUNICIPAL, POR TER OBTIDO SETENTA 

E CINCO POR CENTO DE APROVAÇÃO PELA POPULAÇÃO EM PESQUISA REALIZADA 

SOBRE SEU PRIMEIRO ANO DE MANDATO À FRENTE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, EM 

RECONHECIMENTO AO TRABALHO GIGANTE QUE FOI FEITO, COM A COLABORAÇÃO DA 

CÂMARA DE VEREADORES, REPRESENTANDO QUE OS VEREADORES TRABALHAM A 

FAVOR DA POPULAÇÃO, ALCANÇANDO O SUCESSO JUNTAMENTE COM O PREFEITO, O 

QUAL PARABENIZOU, E AFIRMOU QUE PODERÁ TAMBÉM NESTE ANO DE DOIS MIL E 

DEZOITO, QUE SE INICIA, CONTAR COM O APOIO DO LEGISLATIVO. TAMBÉM 

PARABENIZOU A EQUIPE DO LEGISLATIVO, QUE AJUDOU NO ANO PASSADO A OBTER 

UMA ECONOMIA DE NOVE MILHÕES E QUATROCENTOS E VINTE E TRÊS MIL REAIS, QUE 

FORAM DEVOLVIDOS AO EXECUTIVO, CONTANDO COM O APOIO DE TODOS OS 

VEREADORES, COM A POSSIBILIDADE DE DIRECIONAR ESTE RECURSO PARA ESCOLAS 

E CMEIS EM ARAUCÁRIA, DIRETAMENTE À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. 

DESEJOU UM FELIZ ANO NOVO E UM BOM TRABALHO A TODOS NESTE ANO DE DOIS MIL 

E DEZOITO. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU O POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES 

NOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA 

SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2095/2018, 

DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL 

A CONTRIBUIR MENSALMENTE COM A ENTIDADE NACIONAL DE REPRESENTAÇÃO DOS 

MUNICÍPIOS – CNM – CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS MUNICÍPIOS, CONFORME 

ESPECIFICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU 

SOBRE A COLABORAÇÃO DA CONFEDERAÇÃO NACIONAL, QUE PODERÁ TRAZER 

AUXÍLIO PRINCIPALMENTE NA ÁREA DE INFORMÁTICA PARA A MODERNIZAÇÃO DA 

ADMINISTRAÇÃO, EVITANDO PROBLEMAS QUE JÁ FORAM ENCONTRADOS NAS 

EMISSÕES DE NOTAS FISCAIS ELETRÔNICAS. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2096/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO-PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

4.000.000,00 (QUATRO MILHÕES DE REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 
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CLAUDIO SARNIK COMENTOU QUE A OBRA A QUE SE REFERE O PROJETO É UM GRANDE 

ORGULHO PARA A POPULAÇÃO DA ÁREA RURAL, PRINCIPALMENTE NESTA REGIÃO, 

ONDE HÁ MAIS DE TRINTA ANOS PASSAM PREFEITOS PELA ADMINISTRAÇÃO E A OBRA 

FICAVA SÓ NA PROMESSA, E DISSE QUE AGORA TEMOS UM PREFEITO NOVO QUE VAI 

COLOCAR A CIDADE EM DIA, O QUAL PARABENIZOU PELA AÇÃO, BEM COMO A EQUIPE 

DE SECRETARIADO. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU SOBRE A CERTIDÃO 

LIBERATÓRIA CONCEDIDA PARA ARAUCÁRIA, QUE POSSIBILITOU AO MUNICÍPIO 

RECEBER ESTE RECURSO DE QUATRO MILHÕES DE REAIS, E TAMBÉM DE OUTROS 

REPASSES ESTADUAIS, QUE PODERÃO SER UTILIZADOS EM OBRAS, SEM QUE O 

MUNICÍPIO GASTE DE SEUS PRÓPRIOS COFRES, E DISSE QUE PARA O GOVERNO 

PARECE QUE ARAUCÁRIA É UMA CIDADE RICA QUE NUNCA PRECISA DE AJUDA, E HOJE 

O PREFEITO ESTÁ DEMONSTRANDO QUE É POSSÍVEL SE OBTER RECURSOS PARA 

INVESTIMENTOS NO MUNICÍPIO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU 

SOBRE O ASFALTAMENTO DE ÁREAS RURAIS E DISSE QUE SE TINHA A IDEIA DE QUE SÓ 

ERA POSSÍVEL O ASFALT EM ÁREAS URBANAS E, NO ENTANTO, O PREFEITO JÁ 

REALIZOU ESTE TIPO DE OBRA NO PRIMEIRO ANO DE SEU MANDATO, COMO EM 

COLÔNIA CRISTINA, E DESTACOU QUE EM BREVE A POPULAÇÃO VAI SE SURPREENDER 

COM AS AÇÕES QUE SERÃO DESENVOLVIDAS PELO PREFEITO HISSAM. O SENHOR 

PRESIDENTE ANUNCIOU QUE O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FOI CONVIDADO E 

ACEITOU A POSIÇÃO DE LÍDER DE GOVERNO DO EXECUTIVO NA CÂMARA. O VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI PARABENIZOU O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA PELA 

INDICAÇÃO DE LÍDER DE GOVERNO NO LEGISLATIVO E ENALTECEU AS OBRAS 

IMPORTANTES QUE ESTÃO SENDO REALIZADAS PELO PREFEITO NAS ÁREAS DO 

INTERIOR DO MUNICÍPIO, ONDE ESTÃO AGORA SENDO LEMBRADAS PELA 

ADMINISTRAÇÃO, QUE ESTÁ MOSTRANDO QUE É CAPAZ DE REALIZAR MUITAS OBRAS 

IMPORTANTES. O VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU SOBRE OS MOTIVOS DA 

DIFICULDADE DE SE OBTER A CERTIDÃO LIBERATÓRIA, POR FALTA DE COMUNICAÇÃO 

DO MUNICÍPIO ATRAVÉS DO SIM AM – SISTEMA DE INFORMAÇÕES MUNICIPAIS, O QUE 

AINDA NÃO FOI RESOLVIDO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2097/2018, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO-PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

2.500.000,00 (DOIS MILHÕES E QUINHENTOS MIL REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIOU QUE ESTE RECURSO FOI OBTIDO ATRAVÉS DE 
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EMENDA PARLAMENTAR DO DEPUTADO FEDERAL GIÁCOBO, O QUAL AGRADECEU. O 

VEREADOR FABIO ALCEU SUGERIU UMA EMENDA PARA CORREÇÃO DO VALOR TOTAL 

QUE CONSTA NO PROJETO DIGITADO DE FORMA INCORRETA. AGRADECEU AO 

DEPUTADO GIACOBO PELA APRESENTAÇÃO DA EMENDA PARLAMENTAR QUE 

POSSIBILITARÁ O USO DESTE RECURSO NA ÁREA DE SAÚDE NO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE ESTA VERBA FEDERAL DE 

DOIS MILHÕES E QUINHENTOS MIL REAIS, POSSIBILITADAS POR EMENDA 

PARLAMENTAR DO DEPUTADO GIACOBO, E COMENTOU QUE MUITAS VEZES SE TEM O 

CONTATO DE UM DEPUTADO QUE NÃO TRAZ RECURSOS PARA O MUNICÍPIO, POR ISSO 

É IMPORTANTE ESTA AÇÃO QUE BENEFICIARÁ A SAÚDE DO MUNICÍPIO, 

PARABENIZANDO O VEREADOR BEN HUR QUE É DO MESMO PARTIDO DO DEPUTADO 

GIACOBO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2098/2018, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO-PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 5.640.213,35 (CINCO 

MILHÕES, SEISCENTOS E QUARENTA MIL, DUZENTOS E TREZE REAIS E TRINTA E CINCO 

CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA 

COMENTOU SOBRE O RECURSO QUE TRATA O PROJETO, PELO QUAL O PREFEITO 

TRABALHOU RAPIDAMENTE PARA FAZER FRENTE ÀS NECESSIDADES DA ÁREA DE 

EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO, POIS É DIREITO DA CRIANÇA ESTAR EM UMA CRECHE. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU SOBRE A TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI 

DE ABERTURA DE CRÉDITO APÓS A APROVAÇÃO PELO LEGISLATIVO, OS QUAIS, DANDO 

ORIGEM A UM DECRETO, ESTE NÃO ESTÁ FAZENDO REFERÊNCIA À LEI AO QUAL ESTÁ 

VINCULADO, E DISSE QUE ISTO DEVERIA SER CORRIGIDO PELA ADMINISTRAÇÃO, ASSIM 

COMO OUTRAS LEIS QUE ESTÃO PUBLICADAS COM O MESMO TEOR, MAS COM 

NÚMEROS DIFERENTES. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE O RECURSO, QUE 

SE TRATA DE VALOR BLOQUEADO NO EXERCÍCIO ANTERIOR POR FALTA DE 

CUMPRIMENTO DE UM TAC – TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA COM RELAÇÃO A 

CONSTRUÇÃO DE CMEIS, O QUE AGORA ESTÁ SENDO DADO CUMPRIMENTO COM O 

INÍCIO DE OBRAS NO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE O VEREADOR VANDERLEI DE 

OLIVEIRA, QUE FALOU SOBRE O CONVITE RECEBIDO PARA SER LÍDER DE GOVERNO, E 

QUE FICOU SATISFEITO POR SABER QUE TODOS OS VEREADORES HAVIAM 
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CONCORDADO COM A INDICAÇÃO DE SEU NOME PELO PREFEITO. DISSE QUE SEU 

PAPEL NÃO SERÁ O DE DEFENDER O PREFEITO NO LEGISLATIVO, MAS SIM PRESTAR AS 

INFORMAÇÕES QUE FOREM SOLICITADAS PELOS DEMAIS VEREADORES EM NOME DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, E AGRADECEU OS VEREADORES POR TEREM ACEITADO SEU 

NOME PARA OCUPAR ESTA POSIÇÃO NO LEGISLATIVO. COMENTOU QUE JÁ PODE SER 

VISTA A DIFERENÇA QUE ESTE GOVERNO MUNICIPAL ESTÁ FAZENDO EM NOSSA 

CIDADE, MESMO NUMA ÉPOCA EM QUE HÁ UM GRANDE DESGASTE DA FIGURA DOS 

POLÍTICOS JUNTO À POPULAÇÃO, NÃO SÓ EM NOSSA CIDADE, MAS EM TODO O BRASIL, 

E AS AÇÕES QUE ESTÃO SENDO DESENVOLVIDAS POR ESTA ADMINISTRAÇÃO SE 

DESTACAM PELA EFICIÊNCIA, APESAR DAS CRÍTICAS GRATUITAS QUE RECEBE DE 

PESSOAS QUE NUNCA PASSARAM NECESSIDADES NA VIDA. DISSE QUE O PREFEITO 

DECLAROU QUE SOMENTE PARTICIPAM DE SUA EQUIPE PESSOAS QUE TRABALHEM 

COM TRANSPARÊNCIA. O VEREADOR DISSE QUE ESTE É O MUNICÍPIO QUE SEMPRE 

ESPERAMOS, ADMINISTRADO DE FORMA DIFERENTE, COMO O POVO DE NOSSA CIDADE 

MERECE. AGRADECEU A CONFIANÇA DO PREFEITO EM SUA INDICAÇÃO PARA LÍDER DE 

GOVERNO E A CADA VEREADOR QUE APOIOU ESTA INDICAÇÃO. O SENHOR 

PRESIDENTE RESSALTOU QUE COM A EXTINÇÃO DA CMTC, HOJE CERCA DE VINTE E 

DOIS MIL ALUNOS NÃO PAGAM PASSAGEM PARA USAR O TRANSPORTE COLETIVO EM 

ARAUCÁRIA, REPRESENTANDO UMA ECONOMIA DE CENTO E NOVENTA E OITO REAIS 

POR CADA CRIANÇA OU ALUNO, DEMONSTRANDO QUE ATÉ A ECONOMIA DO MUNICÍPIO 

SOFREU IMPACTO POSITIVO DESTA AÇÃO, BENEFICIANDO AS PESSOAS QUE TEM 

DIFICULDADES FINANCEIRAS, POR ISSO DISSE QUE SENTE ORGULHO POR ESTAS 

MUDANÇAS QUE ESTÃO SENDO EXECUTADAS NO MUNICÍPIO. O VEREADOR FABIO 

ALCEU PARABENIZOU O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA PELA INDICAÇÃO DE LÍDER 

DE GOVERNO NA CÂMARA, POIS PODERÁ COM CERTEZA COLABORAR PARA DIRIMIR 

EVENTUAIS DÚVIDAS QUE POSSAM SURGIR EM RELAÇÃO AOS PROJETOS QUE SERÃO 

APRECIADOS NO LEGISLATIVO. FALOU SOBRE A AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE SERÁ 

REALIZADA NA CÂMARA, ORGANIZADO PELO SEU GABINETE E DA VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA, NO PRÓXIMO DIA VINTE E CINCO DE JANEIRO, A PARTIR DAS DEZENOVE 

HORAS, QUANDO SERÃO TRATADOS ASSUNTOS REFERENTES À TERCEIRIZAÇÃO DAS 

UNIDADES DE PRONTO ATENDIMENTO E PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, PARA QUE 

POSSA SER ESCLARECIDA PARA A POPULAÇÃO A FORMA COMO ESTÁ SENDO FEITA A 

PROPOSTA DA TERCEIRIZAÇÃO, A OPINIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, OS 

SINDICATOS, OS USUÁRIOS E TODOS QUE QUISEREM COLOCAR SUA OPINIÃO A 
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RESPEITO DO ASSUNTO, BEM COMO, A OPINIÃO SOBRE O ATENDIMENTO QUE ESTÁ 

SENDO PRESTADO HOJE. NA AUDIÊNCIA TAMBÉM PARTICIPARÁ O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE TRARÁ DADOS REFERENTES A ESTA TERCEIRIZAÇÃO, 

SENDO ESTA UMA OCASIÃO PARA TODA A POPULAÇÃO PARTICIPAR. FALOU SOBRE AS 

REIVINDICAÇÕES DE VÁRIAS ÁREAS DO MUNICÍPIO A RESPEITO DE PAVIMENTAÇÃO 

ASFÁLTICA, E QUE O SECRETÁRIO DA RESPECTIVA PASTA DEVE MOSTRAR O 

PLANEJAMENTO QUE ESTÁ SENDO FEITO PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS QUE FORAM 

SOLICITADAS ATRAVÉS DE INDICAÇÕES DOS VEREADORES PARA QUE POSSAM DAR 

SATISFAÇÃO PARA A POPULAÇÃO, QUE COBRA ESTAS AÇÕES, BEM COMO EM RELAÇÃO 

ÀS QUADRAS DE ESPORTES E OS CMEIS, DESTACANDO OS CASOS DE RESERVAS DE 

VAGAS NOS CMEIS, QUE ACABAM NÃO SENDO UTILIZADAS PELOS PAIS. O VEREADOR 

FALOU SOBRE ATENDIMENTO EM SEU GABINETE DO SENHOR ALMIR, QUE É DOS 

CORREIOS, QUE TROUXE O PROBLEMA DE QUE DESDE O ANO PASSADO OS 

MORADORES DA REGIÃO DO TIETÊ NÃO TÊM COMO RECEBER SUAS 

CORRESPONDÊNCIAS, POR FALTA DE UM LOCAL PARA SEREM DISTRIBUÍDAS, O QUE 

VAI SER EM BREVE RESOLVIDO IMPLANTANDO-SE UMA CAIXA POSTAL NA REGIÃO. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA DISSE QUE FICOU CONTENTE PELA INDICAÇÃO DO 

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA PARA SER O LÍDER DE GOVERNO NA CÂMARA, E 

DISSE QUE TEM ADMIRAÇÃO PELO TRABALHO DO VEREADOR QUE SEMPRE 

DEMONSTRA INTERESSE EM RESOLVER OS PROBLEMAS DA POPULAÇÃO, TENDO UM 

BOM RELACIONAMENTO COM TODOS OS VEREADORES, PARABENIZANDO-O E 

COLOCANDO-SE À DISPOSIÇÃO PARA COLABORAR SEMPRE NO QUE FOR NECESSÁRIO 

PARA DISCUSSÃO DOS PROJETOS QUE FOREM BONS PARA O MUNICÍPIO. EM SEGUIDA, 

O SENHOR PRESIDENTE COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES ENFRENTADAS NO 

TRABALHO DOS VEREADORES E LEMBROU OS VEREADORES DA CONVOCAÇÃO PARA A 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA MARCADA PARA AMANHÃ, ÀS QUINZE HORAS, PARA A 

SEGUNDA VOTAÇÃO DE PROJETOS DE LEI DELIBERADOS NESTA SESSÃO, E CONCLUIU 

PARABENIZANDO O PREFEITO PELO SEU TRABALHO, DIZENDO QUE NÃO É À TOA QUE 

ESTE OBTEVE SETENTA E CINCO POR CENTO DE APROVAÇÃO PELA POPULAÇÃO, 

TRAZENDO ORGULHO PARA OS VEREADORES, LEMBRANDO DA COLABORAÇÃO 

TAMBÉM DO MINISTÉRIO PÚBLICO NESTA CONQUISTA DE NOSSO MUNICÍPIO. 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


